

PROSPECTO.
EL AGUACERO.

*Guerra declaro al bárbaro anarquista.
Al déspota imperial, y al parricida,
Y guerra sin cesar toda la vida
Al vil indiferente, al fiero egoísta.*

Santas y buenas tardes tenga vd. Sr. Público, á quien por la vez primera tienen la dicha de dirigir sus cumplimientos en letra de molde los humildes Editores de este periodico, (*) y á fé que no es pequeña la de poder hablar á un mismo tiempo con dos ó trescientas mil personas sin fatigarse la lengua, ni secarse el paladar, y lo que es mas lindo, sin que ni un alma sepa quien es el orador belloco que detras de las cortinas de su bufete tira tajos y reveces á quien le viniere en voluntad, recibiendo luego sin el menor disgusto las pesetas de los SS. Lectores, á quienes los periodistas en abreviatura llaman público. ¡Oh maravillosa invención de la imprenta!.....

Pasaremos luego á felicitar á los SS. escritores de la Era deseándoles abundantes noticias para llenar el papel, y buena venta de ellas, pues es gente del oficio con quien conviene estar al corriente, (segun aquel refran de quien es tu enemigo &c.) porque aunque la Sra. *Aurora* y el Sr. *Pampero* son personas de bas-

(*) Esta salutacion de buena crianza es para los Señores que compren el *Aguacero*, que á los que no lo hicieron, Dios se la dé como mejor les convenga.

tante formalidad ya hemos visto que algunas veces se chancean con jaranas y versitos para embromar al pobrete que se descuide de lo que con mas frecuencia se ha observado desde que aquella dama madruga á las oraciones, y sopla aquel caballero cada tres semanas. No es esto decir que el *Aguacero* dejará con linea mas, linea menos de razon, de descargarles su correspondiente chubasco cuando el tiempo se nublare por, que cuando Dios llueve todos se mojan menos las Cucarachas las Arañas y los Conejos, con quienes no hay nada de lo dicho pues es guente que habla muchos latines, y el *Aguacero* no sabe ni ayudar á misa.

Este Periodico contendrá medio pliego de papel, su precio serán cincuenta reis para la gente pobre, y medio real para la de conveniencias. Se tratará en él de lo que queda dicho en aquel mal verso que se lee al principio.

No se admiten comunicados sino de los SS. ingleses establecidos en esta ciudad, á quienes son aficionados los Editores, entre varios motivos, por el de su bello comportamiento y decision en la presente lucha de la libertad contra la tiranía.



EL AGUACERO

El aguacero es un fenómeno atmosférico que consiste en la caída de agua en forma de lluvia o nieve. Este tipo de precipitación es común en las zonas montañosas y en las regiones que reciben vientos húmedos.

El aguacero se produce cuando las masas de aire húmedo se elevan y se enfrían. Al elevarse, el aire se expande y su temperatura disminuye, lo que provoca la condensación del vapor de agua en gotitas de agua o cristales de hielo. Este proceso puede dar lugar a la formación de nubes y a la precipitación de agua en forma de lluvia o nieve.

El aguacero es un fenómeno que puede tener consecuencias importantes para la agricultura y la vida cotidiana. En algunas zonas, puede provocar inundaciones y daños a las cosechas. En otras, puede ser beneficioso para el riego de los campos.

Agua